



二見中学校だより

教育目標 心身ともにたくましく

自ら学び 共に支えあう 生徒の育成

第14号

令和6年

3月21日発行

文責 校長 山鹿

○卒業証書授与式が挙行されました

令和5年度伊勢市立二見中学校第77回卒業証書授与式が3月7日（木）に挙行されました。

今年度は数年ぶりに地域の方々を招待することができ、コロナ禍以前の形に戻っての卒業式をすることができました。本校の卒業生は本年度の卒業生を加えて11,000人を超えました。

卒業証書授与のあと、心のこもった「送辞」「答辞」があり、その後卒業生と在校生が心をつなげた素敵な式歌により、とても素晴らしい卒業式になりました。

今は何かと変化の激しい世の中で、何が起こるか予想ができないことも多くありますが、卒業生の皆さんが、一日一日を大切に、自分の望む道をしっかりと進んでいってくれることを望みます。



○令和6年度前期生徒会役員選挙立候補演説会

3月15日（金）に令和6年度前期生徒会役員選挙立候補演説会をふたみホールで行いました。

2月下旬から立会演説会当日まで、立候補者は「自分が役員になったらこのようなことがしたい」などを載せたポスターを作成し、全校生徒に向けて自分の思いや考えを伝えてきました。

立会演説会でも、学校行事の充実や学校のルールの見直しなど、全校生徒にとって充実した楽しい学校にしていきたいという立候補者の熱い思いが伝わってきました。

認証式は新年度に入ってからとなりますが、新しい生徒会役員を中心に、二見中学校をさらに素敵な学校にしてもらえると期待しています。



○この一年を振り返って

1年前の3月19日の新校舎完成式・校舎見学に参加しました。その後、二見の町を歩いていると、中学生だろうと思われる集団が見ず知らずの私と私の妻に大きな声であいさつをしてくれて、

「なんていい地域なのだろう。二見中学校は素敵な学校だな」と感動しました。それから校長として二見中学校に赴任することがとても楽しみになったことが思い出されます。

高台移転で新校舎に移り、小学校と一緒に過ごす学校生活は子どもたち、教職員も戸惑うことも多かったですが、みんなで知恵を出し合い、予想以上にスムーズに新校舎での生活に移ることができたと思います。

今年度は新型コロナウイルス感染症による行動制限などが緩和され、3年生の修学旅行で久しぶりに東京方面に行くことができ、3年生にとっていい思い出になりました。また、体育祭や文化祭ではコロナ禍以前のように、保護者や地域の方にも参観していただき、充実した学校行事となりました。さらに、卒業式では地域の方に参加していただくことができ、みんなで卒業生をお祝いすることができました。

校内外の部活動でも、日ごろの練習の成果を発揮し、よい成績等を収めることができ、多くの子どもたちは充実した活動となったと思います。

子どもたちは新校舎での学校生活を中心に、大きく成長することができたことと全教職員で実感しているところです。

しかし、今後は生徒数減に伴う教員数減による部活動の見直し等、早急に解決していくべき課題もあります。

今後も子どもたちが安全・安心に、そして充実した学校生活がおくれる学校教育が行えるよう、教職員一同取り組んでまいりますので、本校の教育活動に対しまして、ご理解・ご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

○春の全国交通安全運動

春の全国交通安全運動が令和6年4月6日（土）から4月15日（月）までの10日間で行われます。また、令和6年4月10日（水）は「交通事故死ゼロを目指す日」とされております。

生徒には日頃より、安全に生活するため、徒歩や自転車で道路を通行する際には横断歩道を渡ること、信号機のあるところでは、その信号を守ること等の基本的なルールを指導しています。

私たち大人も車を運転する者として、交通ルールの遵守と歩行者や他の車両に対する「思いやり・ゆずり合い」の気持ちを持って通行する等の交通マナーをしっかりと守っていきましょう。



4月の部活動の時間

前半：部活動終了時刻 5:30 完全下校時刻 5:45

後半：部活動終了時刻 6:00 完全下校時刻 6:15

○4月の行事予定

7日（日）春休み最終日	23日（火）修学旅行 1日目
8日（月）始業式・着任式（午後）	24日（水）修学旅行 2日目
9日（火）入学式（午前）	25日（木）修学旅行 3日目
10日（水）身体測定・給食開始	29日（月）昭和の日
18日（木）3年生全国学力・学習状況調査	
20日（土）授業参観・PTA 総会(お弁当持参)	

